

Los squats del caos(extra)

Autor AGRAMAR

domingo, 14 de diciembre de 2008

Modificado el miércoles, 25 de noviembre de 2009

Los squats del Caos son los armeros y los artificieros de los ejércitos del Caos. Con su ingeniosidad diabólica, construyen armas y máquinas de guerra que desafían la razón. Cada nueva creación es concebida para irradiar una aura de miedo y de poder. Pensamos que los squats del Caos son responsables del mantenimiento y de la construcción de los titanes del Caos y de las máquinas demoniacas del Caos en todos sus tamaños y variedades. Los squats del Caos combaten con una ferocidad sin igual, prefiriendo la potencia devastadora de las armas pesadas a los combates cuerpo a cuerpo.

Durante la Herejía de Horus, algunos squats apoyaron a Horus y enviaron las fuerzas de sus Hermandades a unirse con sus ejércitos para asaltar Terra. Estas fuerzas llegaron despues al Ojo del Terror(o se replegaron en el Torbellino) después de la caída de Horus, donde se instalaron sobre numerosos mundos. Por consiguiente, en numerosos mundos del Ojo del Terror contienen grupos de tamaño varialbe de squats , que viven allí ,además de los hombres-bestias y humanos, combaten juntos y hasta pueden hacerse campeones del Caos como los humanos u otras criaturas. Además, ciertos mundos del Ojo del Terror están prácticamente o totalmente habitados por los descendientes de las hermandades squats que encontraron allí refugio tras la herejia. La inmensa mayoría de estos mundos se encuentran en la frontera sudeste del Ojo del Terror , la zona más próxima de los mundos squats que estan alrededor del centro galáctico. Estos mundos de los squats del caos son semejantes a los mundos natales squat :los squats del Caos reconstruyeron allí su antigua cultura, añadiéndoles de paso una gran devoción a los dioses del Caos.

La gran vergüenza de los squats es que algunos de ellos se volvieron contra los suyos y el imperio y renegaron de sus tradiciones. Algunos de llos se declararon a favor del Caos durante la Herejía de Horus. Durante este período los squats se pelearon unos contra otros. Los traidores han sido rechazados desde hace tiempo hacia el Ojo del Terror ,pero hay siempre rumores que hablan de piratas squats en ciertas zonas de Imperium.

Otros hablan de fortalezas renegadas que sobrevivieron, aisladas por tempestad disformes desde la Era del Aislamiento y los habitantes de estas fortalezas estan horriblemente deformados por el poder puro del caos. Se dice que lanzan a veces sus incursiones sobre el Imperio o sobre mundos squats. Se dice que estos seres deformes odian con gran intesidad a sus primos ,como si les recordaran su pasada grandeza y su actual aspecto fuera una burla macabra de lo que eran antes.

"No pienses que tenemos algo personal contra ti. Simplemente está en el lugar bueno en el momento necesario.... o en el malo ,segun su punto de vista."

Señor de guerra Thargrim "El Rojo", Comandante squat renegado.

Traducido originalmente al frances por Patatovitch y Slereah de Taran. Traducido al castellano y adaptado por Me